
Ｒ元年６月 2７日（木）実施 

中央公民館 市民企画講座 

「かしこい暮らしを目指す 長岡京市民大学」アンケート結果 

 

参加人数…18 名 

回答者数…17 名 

 
(１) 今回の講座に参加された理由をお聞かせください。（複数可） 

① タイトルに興味があるから ６名 

② 市民企画講座に興味があるから １０名 

③ 書に興味があるから １０名 

④ 学びの場を探していたから ３名 

⑤ 時間があったから 3 名 

⑥ その他 ０名 

   

 
(２) 今日の講座の感想を教えてください。 

① とてもよかった 1１名 

② よかった ５名 

③ ふつう ０名 

④ ややつまらなかった １名 

⑤ つまらなかった 0 名 

【理由】 

① ・習字は学校で習った以来で、とても楽しみにしておりました。楽しい時間でし   

た。ありがとう。うまく書けましたよ。 

・久しぶりに筆を持つ事ができ、楽しく書けました。 

・久しぶりに筆を持てて良かった。 

・改めて勉強できた。 

・個人的にも教えてもらえたこと。 

・先生に教えていただけたから、良かったです。 

② ・勉強になりました。 

④ ・歴史はいいです。 

  

(３) 書道歴はありますか。 

① 初心者 1０名 

② 1 年未満 ３名 

③ 1 年以上～5 年未満 ２名 

④ 5 年以上～１０年未満 １名 

⑤ 10 年以上 １名 

 
 
 



(４) 何を見て今日の講座に参加されましたか。（複数可） 

① 広報長岡京 １０名 

② 長岡京市ホームページ ０名 

③ ちらし ４名 

④ 口コミ（家族・知人から） ５名 

⑤ その他 １名 

     

(5) 講座に参加しやすい曜日はいつですか。（複数可） 

① 火曜 ３名 

② 水曜 ３名 

③ 木曜 １０名 

④ 金曜 ２名 

⑤ 土曜 ４名 

⑥ 日曜 ２名 

 

(6)講座に参加しやすい時間帯はいつですか。 （複数可） 

① 午前 ４名 

② 午後 １６名 

③ 夜間 0 名 

 

(７) 今日の講座や「市民企画講座」、公民館について、ご意見やご要望、お気づきの点があ

れば、お聞かせください。  

 ・書道の用意が出来ないまま参加させていただきました。ご用意いただきまして楽しく受

講させていただきました。ありがとうございました。 

 ・久しぶりの書道で新鮮でした。これからも次々と提案していただきたいです。 

 ・持参品、講座内容については、充分広報して下さい。参加して戸惑うことがありました。 

 ・書道の基本から教わり、以前より上達できたように思います。ありがとうございました。 

 ・ポイントを教えて頂けて、大変勉強になりました。 

 ・実際に書けるのが良かった。 

 ・皆様が市民講座をあまり知らないと思います。利用出来る様に広報にもっと出されては

と思います。 

 

(８) 今年度のテーマ以外に「あったらいいな」と思うテーマ・内容があれば、教えてくだ

さい。 

 ・日常生活で ？ と思いますこと等、食品、運動、薬品等、教えていただければと思いま

す。 

 ・くらし、かがやき、健康、ミニスポーツ 


